

奥小だより

令和元年 10月31日発行 No.7

- 教育目標
- 考える子
 - たすけあう子
 - やりぬく子
 - じょうぶな子

言葉を大切に

校長 寺田 裕子 

奥春別の山々が紅や黄色に色付いた紅葉の季節も過ぎ、冬将軍の足音が近づいて参りました。今年はドングリが豊作で、生活科の学習でもどっさり使うことが出来ました。

10月19日の学芸会では多くの保護者・地域の皆様にご来校いただき、子どもたちの頑張りにたくさんの拍手を送ってくださいまして有り難うございました。自分たちで一生懸命に考えて、アイデアを出し合い、力を合わせて創り上げた各学級の劇を始め、器楽合奏や一輪車、綺麗にハーモニーを響かせた全校合唱、そしてクライマックスの佐藤信一さんにご指導いただいております鑑別獅子舞と、奥春別小学校ならではの学芸会をお楽しみいただけたことと思います。学芸会の取り組みを通して、子ども一人一人が自信を深め、素晴らしい力を培うことが出来たと感じております。

保護者の皆様には衣装の用意から前日の準備、当日の後片付けまでご協力をいただきまして感謝申し上げます。

また、学芸会後にいただきましたPTAと自治会婦人部の皆様による野菜たっぷりの「イモ団子汁」の味も格別でした。本当にご馳走様でした。

* * *

「水は答えを知っている」という興味深い本があります。その本には、水を凍らせる実験について次のように書いてありました。水が入った容器を二つ用意して、一つの水には毎日「ありがとう」と声をかけ、もう片方の水には「ばかやろう」と言い続け、その後、その水を凍らせました。すると、「ありがとう」と言った方の水は、きれいな六角形の結晶になりましたが、「ばかやろう」と言った方の水は、ゆがんだ形の結晶になったそうです。本当かなと疑ってしまうような話ですが、何回実験しても同じ結果になったそうです。どう

してそういう結果になったかという、声は周りの空気を震えさせて物に伝わっていきます。それが水にも大きな影響を与えたのではないかと考えられています。

つまり、この実験が私たちに教えてくれたことは、私たちが日常、口にしている言葉がいかに大切かということです。私たち人間の体は、約70%が水からできています。ですから、どんな言葉を聞いて育つか、心の成長に大きな影響を与えようというのです。そして、自分が発した言葉は全て自分に返ってくるということです。相手の悪口を言えば自分が言われたような重苦しい気持ちになるということがあります。こうなりたい、こうしたいという思いを口に出すことで、それに見合った行動が出来るようになるとも言われています。元気が出て、嬉しくなる、温かい言葉の日々使いたいものです。

PTAの活動に感謝！「秋の環境整備作業&美羅尾マラソン」

10月7日(月)には、PTA施設部を中心に保護者の皆様のお力をお借りして、環境整備を行いました。花壇の片付けや、来春のためにチューリップの球根を植えました。春に続き、子どもたちと学校のために有難うございました！



10月14日(体育の日)に行われた「美羅尾山ろく完走マラソン」、PTA育成部の皆様のおかげで、円滑に参加・出走できました。日頃の体力作りの成果を活かして力走する子どもたちの姿や、親子で走るご家庭の様子も見られたステキな秋の1日となりました。有り難うございました。



～PTA親子研修会～

16日(土)に「のび～るチーズハットグ&餃子の皮ピザ」づくりを行います。詳しくはPTA研修部からの案内をご覧ください。申込みの〆切は11月6日(水)です。



日	曜	予 定 & 行 事	バス時刻
1	金	安全確認日	15:20
2	土		
3	日	文化の日	
4	月	振替休日	
5	火	全校朝会(校長講話)、足型測定(3年) ALT(pm)	15:20
6	水	★特6、足型測定(2年)	14:55
7	木	足型測定(4名)	14:55
8	金	足型測定(6年)	15:20
9	土	土曜授業日	11:45
10	日	釧P連白糠大会	
11	月		14:55
12	火	児童委員会⑦ 出張給食&全校パーティー 重点的体力テスト	15:20
13	水	★特6	14:55
14	木	弟子屈町文化交流フェスティバル(弟小会場:獅子舞披露) 対児童個人面談開始(~28日)	14:55
15	金	奥春別小学校公開研究会	14:55
16	土	PTA親子研修会(奥春別分館行事)	
17	日	町P連研究大会(弟中会場)	
18	月	★特6 わくわく登校デー(6年生のみ) 地域巡回スポーツ教室(奥小体育館) 19:00~20:30	14:55
19	火	全校朝会(音楽・外崎先生) ましゅうランド(1.2年) ALT(pm)	15:20
20	水	★特6	14:55
21	木	足型測定(1年)	14:55
22	金		15:20
23	土	勤労感謝の日	
24	日		
25	月	▲★特6	14:55
26	火	▲ALT(am) 出張給食&全校パーティー	15:20
27	水	▲★特6 PTA育成部会 19:30~	14:55
28	木	▲	14:55
29	金	▲学校評価配付日(児童数で配布) 読み聞かせ⑬	15:20
30	土		

★～特別時程 ▲～給食費納入日

※奥小ホームページ 随時更新中！！
<http://okushou-5.hs.plala.or.jp/>



★テーマ 『会場にみんなの成長届けよう!』

低学年 「お客さんを笑わせるという目標達成！」



中学年 「一人ひとりが、自分の殻を破って 成長を遂げた！」



高学年 「主体性&協力で創造した劇！」



全校 「努力を伝えた! 伝統を披露した！」



～お寄せいただいた 学芸会の感想 より～

～1・2年生へ～

★笑顔いっぱい、会場を笑いで包んでくれた! ★ドレミの歌と振り付けがかわいかった! ★劇の声が大きな声で聞きやすかったです! ★2年生の二人がお兄さん、お姉さんとして頑張ってくれていましたね!

～3年生へ～

★楽器がステキでした! ★楽器をチェンジしながら弾くのがすごい! ★獅子舞の冒険の映像と合わせた演奏がステキでした! ★劇は会場や体を大きく使っていたのが良かったです!

～5・6年生へ～

★みんなで考えたお話とおどり、そんなことができるのがすごい! ★笛の演奏が揃っていてとても良かった! ★5・6年生の劇は中学校の文化祭みたいな感じがしました! ★5・6年生はやっぱり、全部がすごい!

～その他～

★一輪車が感動しました! ★どれも、児童一人一人の個性を引き出した演目でした! ★自分が6年生の時にいた人たちの成長に涙が出ました。★普段の生活では見られない素晴らしい一面が見られて感動しました。★全体を通してみなさんの成長を感じました!

※子どもたちの励みになる、温かいメッセージを届けて下さった、保護者、地域、卒業生の皆様、有難うございました!

10/27(日)「弟子屈町総合文化祭」にて鑑別獅子舞を披露!



令和元年度「いじめ・ネットトラブル根絶!メッセージコンクール」最優秀賞受賞!

5年 瀬戸 豊 【いじめの根絶部門 最優秀賞】 『やめようよ かけた言葉が 救いの手』

～御礼～

今年も奥春別自治会婦人部の皆様の協力とPTAの皆様のご準備により学芸会終了後に「いも団子汁」を提供していただきました。子ども達と地域の皆様のためにおいしい、いも団子汁を有難うございました。

総合文化祭出演に際し、保護者の皆様に着付けを、鑑別獅子舞保存会の方々には笛のお手伝いをいただきました。大変有難うございました。